

PERS

Dandim Gresik Hadir Dalam Puncak Peringatan Hari Kesehatan Nasional Ke-58 Tahun 2022

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 30, 2022 - 21:33



GRESIK - Bertempat di Lapangan Ds Sidoraharjo Kec Kedamean dilaksanakan Kegiatan Puncak Peringatan Hari Kesehatan Nasional Ke-58 Tahun 2022. yang dihadiri oleh Wakil Bupati Gresik, Dra. Hj. Aminnatun Habibah, M. Pd., Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar S.Sos., Kapolres Gresik, AKBP Muhammad Nur Aziz SH, SIK, M,SI., Kadinkes Kab Gresik, Dr Muhibatul khisna, M.M., Kajari Gresik, M.Hamdani, SH serta Muspicam Kedamean pada Rabu (30/11/2022).



Beberapa kegiatan kesehatan juga diselenggarakan diantaranya, pemberian vaksin dan pengobatan gratis yang diikuti sebanyak 300 orang dari masyarakat sekitar. dengan penanggung jawab bapak Eko Rianto, SKM (Kelapa UPT Puskesmas Kedamean)

Dalam kesempatan tersebut, Wabup Gresik menyampaikan dalam sambutannya yang intinya bahwa, "Kita tetap perlu waspada terhadap Covid-19 ini, karena sampai dengan sekarang masih terdapat korban meninggal akibat terpapar virus Covid-19. Mengajak kepada seluruh komponen masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan, karena dengan kesehatan kita dapat melaksanakan kegiatan/aktifitas dengan lebih maksimal." tutur Bu Min yang biasa disapa.

"Saya ucapkan terima kasih kepada TNI-AD yang telah mensupport stanting khususnya yang ada di wilayah Kabupaten Gresik karena sangat berpengaruh terhadap kecerdasan anak- anak Indonesia." pungkasnya.

Dilokasi yang sama, Dandim 0817/Gresik menyampaikan bahwa, "TNI-AD dalam hal ini Kodim 0817 Gresik akan terus berupaya membantu dengan maksimal setiap kegiatan yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Gresik, terlebih dalam hal kesehatan masyarakat, karena bagaimanapun kesehatan tiap individu dimasa pandemi sangat penting, karena kondisi nyata Virus covid-19 masih ada dan masih membahayakan nyawa kita, walaupun Gresik saat ini dalam situasi PPKM Level-1. Justru kita dituntut lebih maksimal dalam menerapkan pola hidup sehat sesuai protokol kesehatan." tuturnya.



Kegiatan dilanjutkan dengan peletakan tangan pada layar untuk membuka video lanching program kerja dinas Kesehatan oleh Muspida Kabupaten Gresik dilanjutkan dengan photo bersama. Dan dilanjutkan dengan penyematan selempang tanda bunda permata dan menyerahkan penghargaan terhadap anggota kesehatan yang berprestasi oleh Wakil Bupati Gresik. (Pen0817)